

Mesure et gestion des risques liés au changement climatique - L'ACPR lance une enquête en ligne ouverte aux organismes d'assurance

Afin de réaliser un état des lieux de la prise en compte des risques liés au changement climatique par le marché français de l'assurance et de la réassurance, l'ACPR adresse un questionnaire à l'ensemble des organismes d'assurance et de réassurance assujettis à son contrôle.

Cette enquête s'inscrit dans le cadre des travaux engagés depuis 2016 par la Banque de France et l'ACPR sur la prise en compte des risques liés au changement climatique par le secteur financier, ainsi que des engagements confirmés dans ce domaine lors du « One Planet Summit » de Paris en décembre 2017. L'exploitation des résultats viendra compléter [une première étude de l'ACPR publiée en juin 2018](#), relative aux expositions des assureurs français au risque de changement climatique via leurs investissements financiers. Ce questionnaire permettra également d'aborder la question des engagements des assureurs qui sont sensibles au risque de changement climatique.

Les organismes d'assurance et de réassurance sont invités à répondre au questionnaire en ligne d'ici le 28 septembre 2018. Une restitution agrégée des résultats de cette enquête préservant l'anonymat des réponses est prévue, d'une part sous la forme d'une publication sur le site internet de l'autorité et d'autre part, de façon plus détaillée pour les participants à l'enquête.

Lien vers le questionnaire :

<https://manager.e-questionnaire.com/questionnaire.asp?a=NMbbKktNES>